

### 大和中

## コロナ終息願い傘に短冊



大和中学校には明るく友達思いの生徒が多く、楽しく学校生活を送っています。「前人未到」誰も到達していない領域へ」という生徒会スローガンの下、さまざまな活動に挑戦しています。昨年度は先輩方が新企画「アンブレラスカイ」に挑み、色とりどりのビニール傘をひもにつなげて中庭上空に飾りました。傘に結び付けた短冊には一人一人の思いを書き、全校でコロナ終息を願いました。傘は3年生を送る会でも飾られ、先輩方を感動させました。

体育祭や合唱コンクールも一大イベント。体育祭は縦割りで一致団結して優勝を目指します。学級旗作りなども含め、全生徒が活躍します。昨年度は感染防止で学年体育祭として実施され、各学級が絆を強めました。他にも生徒会執行部を中心に防犯などの青少年ボランティア「アルカス」に参加し、ごみ拾いでは「マスクごみ」回収に力を入れました。今後も大和中の伝統を守りながら、新たな挑戦ができるよう、一丸となって頑張ります。

左上から時計どけい回りに「アンブレラスカイ」ごみ拾い活動「学年体育祭」の様子と生徒会執行部のメンバー



編集委員 赤間椋太、高野恵花、渋谷貫太、浅野隼人、鈴木小晴、瀬戸健太、浅野彩葉 (3年) 熊谷結菜、碓井陽菜、野口柚音、高橋玲、鶉橋晃 (2年)  
指導教員 遠沢範英、中村希

これがイチオシ  
「七ツ森」の美しさ 誇り

大和町は宮城県のほぼ中央にあって自然豊かで、特に「七ツ森」の美しさは私たちの誇りです。町中心地の吉岡は羽生結弦さんが出演した映画「殿、利息でござる！」で注目されました。町には有名な「島田蛤まつり」(毎年12月14日)もあります。400年以上続く縁結びの祭りで、昔の花嫁の髪形に似せた飴細工が売られ、全国から大勢の人々が訪れます。他に喜利飴も人気で「いちご」「きなこ」など種類も豊富。おすすめしたいことがたくさんある大和町にぜひお越しください。

学校名 大和町立大和中学校  
所在地 大和町吉岡権現堂25  
創立 2007年  
電話 022(345)2321  
校長 山田 幸秀  
生徒 429人

## わが校わがまち スクール通信

### 「前人未到」目指し挑戦



次回は  
横倉小(角田市)  
浦戸小中(塩釜市)

## みんなで協力 出店の準備

### 旭丘小



これがイチオシ  
地域で見守り安心安全

旭丘小は地域との交流が盛んです。登下校時には約40人もの方々が学区内のいろいろな場所で見守ってくださっています。そのおかげで全校児童の多くが安心安全に登下校できています。低学年は昔遊びの会で昔遊びに親しみ、3年生は「するめ天旗」を作って昔の文化にふれています。4年生も総合的な学習の時間でホタルのことを教えてもらうなど、地域の方々に支えられて成長しています。これからも「ありがとう」の気持ちを大切に、登下校していきたいと思っています。

学校名 仙台市立旭丘小学校  
所在地 仙台市青葉区旭ヶ丘3の27の1  
創立 1967年  
電話 022(233)5060  
校長 松田 修一  
児童 374人

旭丘小学校では毎年、「わかばまつり」を行っています。3年生から6年生までが出店し、全校児童で楽しむ行事です。昨年は新型コロナウイルスの影響で開催できませんでしたが、まつりをより良くするため、私たちは昨年12月にアンケートをしました。2年生から6年生に「まつりは楽しいか」と質問すると、291人のうち276人が「楽しい」と答えました。理由は「いろいろな体験ができるから」という意見が多く、出店までの作業をみんな

で協力しているので、一人一人が楽しめていると分かりました。未体験の1年生は「ふだんできないスライム作りなどのお店を出してほしい」と希望する人が多かったです。他にも、校内だけでなく「校庭を使えるようにしたい」などの意見が出ました。

旭丘小は、児童が行事一つ一つに真げんに向き合い、みんなで話し合っ解決できる学校です。これから多くの工夫をして、みんなが笑顔になれる「わかばまつり」であってほしいです。



わかばまつりを楽しむ児童たち 2019年7月

編集委員 菊地結太、熊谷恋羽、佐藤利仁、松川英美花(3月卒業、中学1年) 上野梨乃、川口大道、鈴木希佳、玉山一路(6年) 指導教員 鴫田奈津美、小野寺善彦